



Pièces	6 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	84049824
Prix	1 435 000 €

Paris 15Eme

Appartement à vendre (75015)

Front de seine, à deux pas du centre commercial beaugrenelle, dans une tour des années 70 de bon standing et sécurisé (gardien 24h/24h), barnes vous propose de Découvrir un grand appartement lumineux (161m² traversant est-ouest) offrant des vues panoramiques. Le bien est agencé de la manière suivante : une entré desservant- d'un Côté un vaste double séjour d'environ 70m² offrant une vue sur la seine, le mont valérien et la Défense, une cuisine séparé ouvrable sur le séjour, des toilettes invités- de l'autre Côté la partie nuit agencé avec quatre chambres offrant une vue complètement Dégagé ...

On the banks of the seine, a stone's throw from the beaugrenelle shopping centre, in an upmarket '70s high-rise with a 24/7 security, barnes is listing a large apartment with great natural light (161m²/1,733 sq ft east-west dual-aspect) affording panoramic views. The property is laid out as follows: a hall leading to- on one side, a vast double-sized living room spanning around 70m² (754 sq ft) affording a view over the seine, mont valérien and la Défense, a separate kitchen open on the living room and a guest toilet- on the other side, the sleeping area comprises four bedrooms with a ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Sugges

www.maisonsetappartements.fr



Suggestion d'aménagement par Hoki